

Inauguran dispensario Montepiedra en el centenario del beato Josemaría

El 9 de enero se inauguró en Guayaquil el Dispensario Médico dependiente del Centro Educativo Montepiedra, ubicado en Mapasingue, uno de los sectores más pobres de la ciudad de Guayaquil.

06/02/2002

En Mapasingue, uno de los barrios económicamente más deprimidos de Guayaquil, se ubica desde hace tres años el Centro Educativo Montepiedra, una iniciativa de desarrollo social promovida por miembros de la Prelatura del Opus Dei que acogieron una solicitud hecha al respecto el 8 de agosto de 1996 por el Prelado del Opus Dei, Monseñor Javier Echavarría, para poner en práctica las enseñanzas del beato Josemaría.

La apertura del Dispensario tuvo lugar en el marco de la conmemoración del centenario del nacimiento del beato Josemaría.

El Dispensario brinda atención médica en medicina general, neumología, cirugías menores y laboratorio a los habitantes del sector y a los trabajadores de las empresas ubicadas en la zona.

El Doctor Camilo Chiquito, Director del Dispensario, adelantó que próximamente se prestará también atención en odontología y ginecología. Por su parte, el Presidente del Directorio de Montepiedra, Guillermo Lasso, señaló que

una embajada realiza gestiones para donar una ambulancia, un jalón más en la generosidad de muchas personas e instituciones para hacer realidad este centro educativo-asistencial.

Además del dispensario, la conmemoración del centenario trajo otros adelantos para el Centro Educativo Montepiedra: el adoquinado de una plazoleta situada frente a la entrada del edificio principal y la habilitación de las canchas deportivas que utilizan los alumnos del Centro.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ec/article/inauguran-
dispensario-montepiedra-en-el-
centenario-del-beato-josemaria/](https://opusdei.org/es-ec/article/inauguran-dispensario-montepiedra-en-el-centenario-del-beato-josemaria/)
(22/02/2026)